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☆歌唱 「我等の生業」 ☆乾杯［下里副会長］☆会長挨拶  ☆幹事報告 ☆委員会報告 米山奨学カウ

ンセラー 他 ☆表彰：小林会員事業所への義捐金感謝状  ☆卓話：会長・幹事 任期満了挨拶 

☆退会セレモニー：菅野清君（２００９年２月１２日 入会） 歌唱：さよならロータリアン、覇気あれ我がクラブ 
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第 51 代会長 河本啓伸 
第 51 代幹事 横山宏実 
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2011 年 6 月 30 日（木） 第２４９１回例会 天候：晴れ 司会：出口敬純副幹事 No. 47 

＝本日の例会行事＝ 

年 月 日創立 

地区 

地域を育み、大陸をつなぐ 

創立５０周年を祝おう 2010～2011 年度 

◎幹事報告 

◇ガバナー事務所より  

＊「米山月間」卓話についての依頼 

＊ロータリー財団 復興支援事業に関する重要な通知 

◇茅ヶ崎海岸浜降祭実行委員会より  清掃協力依頼につ

いて 

 ・７/１８(月) ８：３０ ・集合場所：茅ヶ崎海岸浜降祭祭典

本部 
◇タウンニュース 

◎会長挨拶 

 退会する菅野清会員への惜別と入会予定者・稲毛隆さん

への歓迎の意 

◎例会変更 

☆茅ヶ崎中央  ８／１２(金)  休会（クラブ定款による） 

           ９／２３(金)  休会（祝日の為） 

          ７月～９月の間 昼例会を夜間例会に変更 

          （同期間をカジュアル例会と称して軽装で

の例会出席を励行します。） 

☆綾瀬春日   ７／１３（水）⇒７／１０～１１ １８：００点鐘 

箱根湯本温泉「ホテルおくゆもと」（会長・幹事慰労会） 

◎会報着 

鎌倉中央 

◎委員会報告 

次年度親睦［山本会員］：菅野会員送別会と稲毛会員歓迎

会についての確認（７／１４午後６時～於：馳走庵） 

米山奨学［加茂会員］：当クラブ最初の米山 

奨学生であった陳慈玉さんより５０周年記 

念誌送付に対するお礼のメールを紹介 

左）最終例会で乾杯の音頭を取る下里副会長 右）仙台ＲＣを通

じての義捐金に従業員が協力してくれた小林会員への表彰 

左）ソングリーダーの澤邑会員 中）この日で退会となった菅野

清会員 右）菅野会員との入れ替わりで入会予定の稲毛隆さん 

◎スマイル報告 杉本行廣会員 ※裏面に続きアリ 

菅野 清君 短い間でしたが、皆様に良くしていただき感

謝致します。皆様のご多幸と茅ヶ崎ロータリークラブの

益々のご発展をお祈り申し上げます。ありがとうございま

した。 
河本啓伸君＆横山宏美君 昨年７月１日の初回例会から本

日最終例会までフルに１年間、会長・幹事百歳未満という

未熟なコンビゆえ、皆様方に大きな心配をお掛けしつつ、

何とかゴールにたどり着くことが出来ました。多大なるご

協力を頂き、ありがとうございました。明日から小林・出

口コンビで頑張って下さい。覇気あれ！我がクラブ。 



 
 
◎出席報告  池上 實会員 

日時 回 現会員 計算会員 出席 ＭＵ済 欠席 暫定出席率 修正出席率 
６／３０ ２４９１ ３４ ３２ ２６ ０ ６ ８１．２５％  

６／１６ ２４８９ ３４ ３３ ２７ １ ３ ８７．８８％ ９０．９１％ 

 
◎スマイル報告 続編 

河本啓伸君＆横山宏美君 稲毛さんようこそ！これか

らロータリーに馴染み、楽しくやって下さい。菅野さ

ん、さよなら。また会いましょう！ 
池上 實君 河本会長・横山幹事、クラブ５０周年行

事をふくめ、１年間御苦労様でした。カメラ係も今日

で終わりです。 
池上 實君 菅野さん、最終例会だそうでお名残惜し

いですね。本日、稲毛さんにクラブとロータリーの説

明をさせて頂きました。 
下里洋一君 ぴったり今日６月３０日の夜間例会で河

本年度はおしまいですね。役員の皆様、大変お疲れ様

でした。菅野さん、さびしいですね。稲毛さん、よろ

しく。 
平井 茂君 河本会長・横山幹事、ご苦労様でした。

菅野様、お別れですネ。遊びにきて下さい。 
程島利通君 会長・幹事様並びに本年度理事の皆様、

一年間大変ご苦労様でした。菅野清様、退会残念です。

お世話になりました。 
大森久巳男君 河本会長・横山幹事、お役目一年間お

つかれさまでした。菅野様、お世話になりました。平

塚に行かれても宜しくお願いします。稲毛様、入会お

めでとうございます。 
出口敬純君 河本会長・横山幹事、１年間お疲れ様で

した。菅野さんまた会いましょう。稲毛さんようこそ！ 
古性武志君 河本会長・横山幹事はじめ理事・役員の

皆様、１年間お世話になりました。菅野さん、ご退会

さびしいです。稲毛さん、よろしくお願いいたします。 
加茂正司君 今日は久し振りに美しい虹を見られまし

た。今年度の最終例会を祝して。 
加藤 寛君 河本会長御苦労様。無事これ一番。 
粂 仁夫君 小林亨会員、表彰おめでとうございます。 
小林 亨君 河本会長・横山幹事、１年間ご苦労様で

す。すばらしい会長・幹事のあとでとても荷が重いで

す。菅野さん、これからもよろしくお願いします。 
熊澤圓造君 河本会長年度、大変御苦労様でした。 
岡本辰男君 会長・幹事お疲れ様でした。でも、とて

も疲れているとは思えません。 
和田幸男君 河本会長・横山幹事、一年間お疲れ様で

した。菅野さん、お世話になりました。稲毛さん、よ

ろしくお願いします。 
山本幸一君 河本会長・横山幹事、一年間お疲れ様で

した。菅野さん、次の部署でのご活躍を祈念しており

ます。稲毛さん、これからよろしくお願いします。 
杉本行廣君 １年間スマイルボックスご協力頂き、感

謝申し上げます。お陰様で、会員減にも拘らず、昨年

並みの実績をあげることができました。新年度のスマ

イルもどうぞよろしく。菅野さん、名残惜しゅうござ

います。また、稲毛さんどうぞよろしく。 
［本日 19 件、51,000 円でした］ 

◎卓話 横山宏実幹事「任期満了挨拶」 

【卓話概要】 
 会長を受けると覚悟を決めた際、５０周年ということ

もあり、可能な限り記憶にも記録にも残るようなことは

やりたいと考えました。記念誌・ＤＶＤをきちんと作っ

て後世に残したいと思いましたし、９月１６日のＲＩ認

証記念日にガバナー公式訪問を設定したりもしました。

５０周年の記念講演に友人でもある直木賞作家の重松清

氏に来てもらい、想像力の大切さについて話してもらっ

たのも思い出に残ります。また、東日本大震災直後の例

会を敢えて開催し、皆さんのナマの声を聞かせてもらっ

たことは最大の決断を要したことで、２０名の方が集ま

ってくれて嬉しかったことを覚えています。そのことが

最終的に仙台ＲＣを通じての震災孤児への２百万円を超

える義捐金に繋がったと思います。 
 今日６月３０日木曜日午後６時半というのは、ビート

ルズが来日して武道館でコンサートを行った日時と全く

同じです。会長になった日から、そのことを意識しつつ

やってきました。ピアノの腕はひどいですし、声も怪し

いので、最後まで迷いもあったのですが、「あるがままを

受け入れる」という意味でもある“Let It Be”をピアノ

伴奏で歌って終りにしたいと思います。１年間ありがと

うございました。皆様のご協力に感謝致します。 

卓話は当クラブホームページからお聴きになることが可能です 

◎卓話 河本啓伸会長「任期満了挨拶」 

【卓話概要】 
 幹事になる前の１年間、副幹事として直前幹事の和田

さんの行動を観察して備えていましたが、やっぱり自分

がやり終わってみないとわからないものですね。今度幹

事をやったらうまく出来るように思います。 
 会長におんぶに抱っこという状態で１年間やってきま

したが、何とかやってこられたのもクラブに５０年の歴

史があり、そのデータがあった蓄積されていたからだと

実感しています。５０年やってきた、ということは当然

百周年ということも考え、会員増強に力を入れ、新しい

アイデアなども出しながらやってゆき、茅ヶ崎ロータリ

ークラブがより活性化していければいいなと思います。 
※横山幹事は全例会の記録を用意して、ゲストスピーカーの卓

話内容なども話してくれました 

左）熱弁の横山幹事 右）ピアノ弾き語りの河本会長 


